

③

Que la argumentación dada por el ministro es válida puesto que efectivamente el consumo de drogas constituye una mala costumbre en cuanto perjudica la dignidad humana, es decir, pasa por misma del concepto de "naturaleza humana" que son en menor medida que un "socorro humano" como que nos presenta como ejemplo en su libro MEOB, sin embargo tal forma no es en contra del concepto de dignidad humana ya que reduce, perjudica la naturaleza racional de todo ser humano, y por lo anterior, ésta costumbre aunque sea vedada como valor por el obispo Juan Pablo II debe ser combatida, es decir, en ningún caso debe ser tratada como valor, por el contrario al combatir tal costumbre conjugue un deber moral para los miembros de todo laicado.

La teoría pluralista plantea la necesidad de encontrar respuesta a la pregunta fundamental, consistente en como llegar al encuentro respetuoso de las distintas identidades, entendiendo por identidades ciertas formas de vida que conciernen a unos grupos particulares y las dependen de ésta. Junto con esa pregunta, surge automáticamente el problema de que costumbres, identidades y prácticas deben ser efectivamente respetadas, y deben ser tratadas como valores, y cuales deben ser combatidas.

La respuesta a la pregunta fundamental plantea la necesidad de una ética del pragmo lógico, según la cual las costumbres sólidas deben ser tratadas como valores, aun cuando no las veamos como valores (no practicamos conductas sólidas), y el pragmo lógico admite que existen en el encuentro respetuosos de todos estos diferentes valores proyectados en las diferentes identidades, lo cual es beneficiosa al permitir un mayor autoconsideramiento de las identidades propias, y a la misma vez hace posible el acceso a la verdad sobre el concepto de naturaleza humana, en lo cual las costumbres se proyectan y reflejan. Dentro de la respuesta a la pregunta fundamental se señala lo anteriormente dicho; las costumbres que violan el concepto de naturaleza humana en ningún caso deben ser tratadas como valores, sino que por el contrario combatidas como un deber moral.